

Rechtsprechung / Sozialversicherungsrecht

Nr. 39

BGE 138 I 225

Vergütung von Krankheits- und Behinderungskosten im Rahmen von Ergänzungsleistungen

Die Limitierung der Vergütung von Krankheits- und Behinderungskosten, die ein Kanton mit Verweis auf Art. 14 ELG vornimmt, hält vor dem Gleichbehandlungsgebot sowie dem Recht auf Achtung des Familienlebens stand, selbst wenn sich dadurch eine finanzielle Schlechterstellung im...

Dieses Dokument ist für Abonnenten oder Pay-per-Document-Kunden zugänglich.

Abonnieren ↗

Kaufen ↗

 Login